



PODER LEGISLATIVO
Cámara de Senadores



Parlamentarias y parlamentarios de las Américas y el Caribe adoptan declaración para salvaguardar la democracia y promover los derechos humanos

Asunción (PARAGUAY), 10 de mayo de 2024 — Más de 50 parlamentarias y parlamentarios de 20 países de las Américas y el Caribe adoptaron una [declaración](#) en defensa de la democracia y los derechos humanos en el marco de la 20ª Asamblea Plenaria de ParlAmericas y 8º Encuentro de la Red de Parlamento Abierto. El encuentro conjunto, organizado por ParlAmericas y la Cámara de Senadores del Congreso de la República del Paraguay, se llevó a cabo los días 8, 9 y 10 de mayo de 2024 en Asunción, bajo el título [Construyendo alianzas para fortalecer la democracia y promover los derechos humanos](#).

La declaración refleja los resultados de los diálogos y sesiones de trabajo desarrollados durante el encuentro y resalta el compromiso de las y los parlamentarios de las Américas y el Caribe con la democracia, los derechos humanos, la igualdad de género y el Estado de derecho. Además, la declaración incluye una serie de compromisos para la acción parlamentaria frente a los crecientes desafíos que enfrentan la democracia y los derechos humanos y reivindica el rol de los parlamentos en la salvaguarda de los principios democráticos y en la promoción del diálogo político cooperativo, la construcción de consensos, la resolución pacífica de las diferencias, y el mantenimiento de la paz y la seguridad.

Durante la Asamblea Plenaria se realizó la elección de los cargos vacantes para representantes subregionales en el Consejo de ParlAmericas. Por Sudamérica resultaron electos Chile y Perú; por Centroamérica Panamá, Guatemala y Belice; por el Caribe Santa Lucía y Dominica. Adicionalmente, para el Comité Ejecutivo de la Red de Parlamento Abierto fueron elegidos por aclamación la asambleísta **Luzmila Abad** (Ecuador) como segunda vicepresidenta por Sudamérica, y el honorable **Leo Cato** (Granada), presidente de la Cámara de Representantes, como vicepresidente por el Caribe.

Senadora Blanca Ovelar (Paraguay), presidenta de ParlAmericas y anfitriona del encuentro

“Como lo han evidenciado nuestros diálogos durante los últimos días, la participación sustantiva de legisladoras y legisladores en espacios hemisféricos de toma de decisiones es fundamental para fortalecer nuestras democracias, defender y promover los derechos humanos, coadyuvar en el mantenimiento de la paz y en la construcción de consensos, principios centrales del Sistema Interamericano”.

Para más información, visite www.parlAmericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.